
          4 月 16 日（火）12:00 開会 

          小澤 興 幹事 

会長の時間  高島 章行 会長 

 
 
 

 
 
 

 
 
 

 
 
 

 
 
 

 

会長の時間をいただきます。 

今日は例会が終わった後に天地閣で、日立ロータリー

クラブの 60 周年記念式典がございます。今のところご

参加いただける方は 10名ということです。3時半頃まで

には天地閣に行っていただきたいと思います。会長幹事

以外の方は会費が 1万円かかります。後ほど事務局のほ

うからご請求差し上げるとのことです。 

続きまして、前々からありました「未来の夢計画」と

いうロータリー財団の地区補助金申請がございます。昨

日が締め切りでしたので、次年度の小澤会長と鈴木幹事

とで出していただいた案を、理事会で揉んだ内容で申請

として上げました。 

プロジェクト名は「東日本大震災被災小学校支援プロ

ジェクト」です。水木小学校の校庭の遊具が被災し使え

ない状態にあります。遊具の代替を市のほうに要請して

いたのですがなかなか予算がつけられないということ

で、今回地区に申請しております。地域社会へロータリ

ー活動の告知になると思います。 

実際の財政的な支援というものはあるのですが、それ

以外になにかしら会員さんのほうで補助できるものは

ないかと来ておりましたので、運動会の参加、定期的な

遊具のメンテナンスということを伝えました。 

予算につきましては、プロジェクト全体の 33％を地区

が補助する形になっていますので、総額 30 万円のうち

クラブからは 20万円拠出となります。 

以上、会長の時間とさせていただきます。ありがとう

ございました。 

 

幹事報告    小澤 興幹事 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 野堀ガバナーから地区運営に関わるご意見お伺い

が来ております。22日までに提出ですので、ここで

お話を皆さんに伺いたいと思いますのでよろしく

お願いします。 

 

 

 

 

出席報告    星 勝治 委員長 

 

会員数 出席 欠席 出席率 MakeUp 修正 免除 

35名 21名 14名 63.64％ 8名 87.89％ 6名 

 

 

 

 

 

 

 
第 2820地区 
 
 
【例 会 場】 要害クラブ TEL(0294)36-2020 
【例 会 日】 毎週火曜日 12:00～13:00 
【事 務 所】 日立市桜川町 2-25-3 桜川第 2ビル 201号室 

  TEL(0294)36-5074 FAX(0294)37-2176 
  Mail:info@hitachi-south-rc.org 

本日の例会：平成 25年 04月 16日（火） 【プログラム】卓話 / クラブ会報委員会 

次 回 例 会：平成 25年 04月 23日（火） 【プログラム】卓話 / 国際奉仕委員会 

■会 長  高 島 章 行 ■副 会 長  小 澤  興 
■幹 事  小 澤  興  ■会報委員  遠  藤  陽  夫 
 

例 会 報 告 



ニコニコ BOX        川村会員 

 

 良いお天気です。日立 RC60 周年にふさわしい日で

す。クラブ会報卓話宜しくお願いします。 

高島会長・小澤幹事・白土仙三郎・川崎健輔・ 

信太克己・石川國博・千葉省三・大森孝之・ 

石川 悟・弓野博司・荒川浩信・星 勝治・ 

鈴木幸一・鹿志村高道・山縣敏史・大森昌弘・ 

宮本尚彦・川村昌弘 

 さくらまつりも無事終りました。 

山本忠安 

 結婚記念日、お花いただきました。ありがとう。 

小山高一 

 大学通り、石川会員前の桜「ぎょいこう」が開花し

ました。 

須田 晃 

 

本日も多くの方からニコニコ BOXへの 
ご協力 誠にありがとうございました 

 

本日計 28,000 円 累計額 1,092,121 円 

 
 
 
プログラム 

 

卓話 

クラブ会報委員会            高島会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 今日のプログラムは、クラブ会報の卓話なのですが、

遠藤委員長の仕事が忙しく例会に出席できないと

いうことですので、私のほうで代わりに、クラブ会

報の現状や運営についてお話させていただきます。 

 クラブ会報は、ホームページでみていただいている

方が多いと思いますが、紙ベースでも毎週 5部ほど

印刷しております。 

 会報を作るスピードは比較的早くなっております。

今撮っている写真などのデータを取り込んでアッ

プすると、数日中にはホームページに掲載されてい

ますので、例会当日には紙ベースの週報を配布でき

ます。昔に比べるとだいぶ進んできたかなと思いま

す。 

 次年度の小澤年度では、私がクラブ会報委員をやら

せていただきます。現在もデータのやり取りが習慣

になっておりますので、今後も携わっていきたいと

思います。 

 クラブ会報は、昔は皆さんやりたがらないお仕事の

ひとつだったと思います。大変な労力を必要としま

したが、今はホームページ記載も含め外注しており

ます。コスト的には一番安いところに頼んでおりま

すので、今しばらくはこのスタイルで続けていきた

いと思っておりますので、ご承知おきいただきます

ようお願いします。 

 他のクラブの週報をみると、4ページの充実した内

容のものもございますが、日立南の現状のものでも

恥ずかしくないかと思います。今後、このようにし

たらというご要望がございましたらご意見いただ

ければと思います。 

 週報はデータ化されて残っておりますので、昔のデ

ータをすぐに拾うことができます。新入会員さんに

は、昔の週報も見ていただければ例会の流れも分か

って勉強になりますので、ご覧いただきたいと思い

ます。 

 週報ナンバーを創始からカウントしてもおもしろ

いかなと思っております。 

 高島年度の例会週報も、今回で No.37 となります。

あと 8回例会が残っておりますが、年度末までお付

き合いいただきたいと思います。どうぞよろしくお

願いいたします。 

 

 

 

 

会長の点鐘をもって終了。 


